

Samedi 5 février 2011

M. Doucet ne comprend pas ? Alors on va expliquer !

Ce matin, M. Doucet a inauguré une nouvelle mairie de quartier aux Coteaux, sous les hués de nombreux habitants.

Il ne comprend pas pourquoi. Alors on va expliquer :

Dans ce bâtiment, l'ancienne Municipalité avait prévu d'accueillir un nouveau bureau de poste. Cela était beaucoup plus utile pour les habitants. M. Doucet ayant décidé que la ville achèterait le bâtiment, le bureau de poste doit effectuer des travaux importants dans son actuel local.

Pour cette raison, ce bureau de Poste restera fermé durant plusieurs semaines, et les habitants devront aller en centre-ville ou dans le quartier d'Orgemont, suivant les opérations postales qu'ils veulent effectuer.

De quoi motiver les manifestants.

Pour le moment, l'ancienne mairie de quartier restera vide. Et pourquoi on ne pourrait pas aller y retirer les colis, par exemple ?

Mais ce n'est pas tout.

Il, indique début décembre qu'il allait "**préserver le caractère pavillonnaire du quartier**" et il signe à la fin du même mois un permis de construire 36 appartements sur 6 niveaux sur moins de 1000 m2, au milieu des pavillons.

Figurez vous que les riverains n'apprécient pas. Ca peut se comprendre ? NON ?

N'y aura t il personne parmi ses conseillers pour lui dire qu'à force de prétendre savoir mieux que les habitants ce qui leur convient, il arrive à des décisions complètement ubuesques et incompréhensibles ?

Parce qu'après tout, ses maires- adjoints et conseillers municipaux pourraient peut être lui dire en face ce qu'ils disent discrètement et séparément dans les couloirs de la Mairie ou ailleurs. Mais comprendrait-il ?

Publié dans : [**argenteuil**](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)